

Silence on détourne!

Bonjour les enfants ! Bonjour aussi aux accompagnateurs ! Vous voudrez bien m'excuser 2 minutes les enfants je dois parler 2 minutes à vos parents...

Si vous êtes là c'est que vos enfants ont fini leurs devoirs, ou qu'ils n'en avaient pas ! Parce que plus grands c'est fini le ciné du dimanche après-midi! Il y aura toujours des devoirs à finir!

Même en activités péri-scolaires il y a des devoirs:

Par exemple mon fils aîné est inscrit à des activités de réflexion, animée par des pions. Il a le règlement contre l'échec scolaire à apprendre:

"Sur le chemin de l'école avec ton frère ne fais pas cavalier seul, ne fais jamais demi-tour; à la maison ne fais pas le fou au grand dam de ta maman! Ne sois pas plus royaliste que le roi et ne sois pas aux pièces au moment de les poser mais presse-toi plutôt le citron!"

Pas de quartier dans son collège de Mulhouse est jumelé avec un établissement d'Ajaccio; sur une idée allègre des Corses, il a un projet amer en technologie: Fabriquer un presse-agrumes!

En svt, il doit faire une recherche sur l'utilité des épines, sans utiliser internet; il va utiliser interflora... notre voisin est fleuriste, ça tombe à pic!

En EPS et en éducation civique, il doit faire du vélo pour se préparer à l'Attestation Scolaire de Sécurité Routière; mais dans notre quartier il y a trop de trafic; dans notre appartement c'est pas mieux, entre le petit frère qui joue aux petites voitures dans le couloir, la petite soeur qui fait du patin à roulettes dans le salon, la grande soeur qui provoque un embouteillage devant la salle de bains et moi qui pédale dans la semoule en cuisine, forcément le grand fait du sur place!

Et voici l'énoncé des derniers devoirs en date...

"Deux bricoleurs décident de changer tout le carrelage de leur salle de bains. Sa surface au sol est de 22,22 m², sa surface murale représente les 20 vingt-deuxièmes de la surface au sol ; un carton de carrelage fait 2,22 m², sachant que la maladresse des 2 amis provoquera la casse de 2 vingt-deuxièmes de tous les carreaux à poser, combien de cartons devront-ils acheter?"

Quand il m'a fait lire ça la 1ère fois je lui ai dit:

"Ah non on a déjà assez de pépins avec ta techno, pitié, pas tes maths!"

Cyrille Grinner,

le P.I.A.F. sur la scène du cinéma Bel-Air

<http://leniddupiaf.free.fr>